公益社団法人 上伊那教育会

平成30年度 第1回 総 会

平成30年度 上伊那教育会第1回総会が、4月12日(木)教育会館 講堂で行われました。指揮 田代 清隆 代議員(赤穂中学校)、伴奏 清水ひろみ 代議員(南箕輪小学校)により、「仰望」が全員で斉唱された後、議長に 小島 諭 代議員(飯島中学校)を、副議長に 小松 共一 代議員(西春近南小学校)先生を選出しました。



続いて議事に入り、今年度の理事、教育会正副会長等、理事、信濃教育会代議員補欠員の選出が行われ、その結果、今年度役員は以下のように決まりました。

代表理事・会長 飯澤 隆(赤穂小)

業務執行理事・副会長 林 武司(伊那小)

専務理事・事務局長 唐澤 喜市

理事・副事務局長 矢澤 静二

理 事 小林 克彦

理 事 矢澤 淳

監事 唐澤 豊

監事 竹村 勝(宮田中)

信濃教育会代議員補欠員 伊藤 正通(伊那東小)

飯澤 隆 新会長 挨拶

『共学共育』

今年は、季節の移ろいが早く、桜の花も散り始め、若葉が芽吹き始めました。各学校、1年生を迎え、活気のある新しい年が始まりました。そんな年度始まりの忙しいなかですが、代議員の先生方、総会へのご出席、本当にありがとうございます。



ただ今、総会、理事会の場で、上伊那教育会長に選出していただきました、赤穂小学校の 飯澤 隆です。微力ではありますが、精いっぱい会長の職務を勤めてまいりたいと思ってお ります。一年間よろしくお願いします。

上伊那教育会は、教育の基本理念を「はじめに子どもありき」「限りなき土着性の追求」「たゆまぬ教師の研鑽」に置き、明治12年、県下に先駆けて創設されました。

平成24年度より、公益社団法人上伊那教育会として定款・諸規程、組織等の再構築を行い、事業や体制を整え、広く会員や地域への発信に力を注いできました。

公益法人としての基礎がほぼ固められてきたことを踏まえ、本年度はさらに会員の皆さんが「共に学ぶ教育会」「共に育つ教育会」を目指していきたいと考え、本年度のキャッチフレーズを「共学・共育」とさせていただきました。

私たち教師は、子どもの前に立つために、高度な専門性と教師としての感性や品格を有すること、そしてそれを一層高めていくことが求められています。故に、私たち教師は、常に学び続けていかなくてはなりません。でも、「何を学べばよいのか」「どう学べばよいのか」と戸惑うこと、悩むことが多々あります。日々の忙しさに忙殺されて、思うように学べないこともあります。

本年度は、創設以来、会員の主体性と、共に学び、共に育て合ってきた上伊那教育会の精神を大事にし、教育の本質を求める教師集団となるべく研究と修養を積むことを大事にしていきたいと思います。

今、教育はとっても難しい時代に差しかかっています。そんな今だからこそ、集い合って、

学び合うことが大事だと思います。ぜひ、代議員の先生から、若い先生や求めている先生、悩みをもっている先生等に働きかけていただき、共に考え合い、共に高め合っていく場へ押し出していただきたいと思います。また、先生方も主体的に研修に参加いただきたいと思います。 私も、先生方と一緒に学ぼうと思います。

一年間、よろしくお願いします。





協議では、前回の総会ですでに承認されている 本年度の事業、及び予算について各部から説明が あり、活動の方向と重点が確認されました。